

Reagan promulga ley ayuda a El Salvador

Washington, Julio 2 (UPI). El presidente Ronald Reagan promulgó hoy la Ley de Fondos Suplementarios por 1,100 millones de dólares que asigna fondos para la ayuda al gobierno de El Salvador, pero no los 21 millones de dólares que había solicitado para los rebeldes apoyados por la Agencia Central de Inteligencia que luchan contra el gobierno de Nicaragua.

Reagan firmó la Ley que estuvo atascada durante semanas debido a una confrontación entre el Congreso y el Poder Ejecutivo acerca de la ayuda a los rebeldes que buscan derrocar al gobierno de Nicaragua.

El trámite continuó sólo después que la bancada republicana que tiene mayoría en el Senado aceptó pagar los 21 millones de dólares para la operación de la CIA y que

la Casa Blanca quería anexar a otras estipulaciones más humanitarias, como un incentivo para que los legisladores lo aprobaran.

El compromiso fue considerado como una dura derrota para la política exterior de Reagan, pero como una victoria para los legisladores que querían aprobar un amplio programa de empleos para jóvenes estadounidenses durante el verano y se oponen a la guerra no declarada.

—Pasa a la página 11—

Opónese a que Pastora participe en comicios

San Juan, Puerto Rico, Julio 2 (UPI). El ministro de Cultura de Nicaragua, Ernesto Cardenal dijo hoy aquí que, personalmente, se opone a que el dirigente rebelde Edén Pastora participe en el proceso electoral de su país, aunque no anticipó cuál será la decisión del gobierno de Managua al respecto.

"No puedo adelantarme a lo que el gobierno determinará", dijo Cardenal al advertir, sin embargo, que Pastora "tendrá que ser juzgado y yo lo acusaré".

El ministro, quien realiza una visita de cuatro días a esta isla, atacó también al gobierno del presidente

—Pasa a la página 47—

Fuerte terremoto sacude a México

México, Julio 2 (AP). Un fuerte terremoto registrado en aguas frente a las costas mexicanas sobre el Pacífico sacudió anoche a esta capital y a la región central del país, pero autoridades dijeron que no se informó sobre víctimas ni daños de importancia.

El sismo comenzó a las 22:52 hora local (05:52 GMT) y tuvo una duración de 45 segundos.

Según el Instituto Sismológico Nacional de Tacubaya, el terremoto registró 5,8 grados en la Escala de Richter, con epicentro en el Océano Pacífico a 353 kilómetros al sudeste de la capital, frente a las costas de los Estados de Guerrero y Tabasco.



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ARRESTADO. Londres, julio 2 (UPI). El diario "London Standard" informa en su edición de hoy, que Illich Ramírez Sánchez, conocido como "Carlos El Chacal", fue arrestado por tropas israelíes cuando se dirigía en una nave de Chipre a Beirut.

20 millones de dólares roban en Banco de Roma

Roma, julio 2 (AP). Un banco de Roma fue robado durante la noche por ladrones que se llevaron prendas y valores por unos 20 millones de dólares de más de 300 cajas de seguridad de clientes de la entidad, informaron hoy las autoridades.

La policía dijo que los ladrones, probablemente cinco o seis, se llevaron el contenido de 352 de las 375 cajas de seguridad de una filial de la Banca Nazionale del Lavoro situada en un sector de clase media alta de esta capital.

"Una investigación preliminar indica que cada una de las cajas contenía valores por hasta 100 millones de liras (60,000 dólares)", dijo un oficial de la policía.

Tras señalar que las vacaciones veraniegas acaban de comenzar, el oficial dijo que las cajas "deben haber estado llenas" de joyas dejadas por los clientes antes de partir.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REUNENSE. North Oaks, Julio 2 (AP). La representante Geraldine Ferraro, se reunió hoy por segunda vez con Walter Mondale, precandidato democrata a la presidencia de Estados Unidos, en la casa de ella en North Oaks. En la primera reunión trataron sobre la plataforma democrática. Esta vez discutieron sobre la vicepresidencia del Partido Demócrata.

Captura de Durazo un golpe a la corrupción

México, Julio 2 (AP). La prensa considera como un adelanto en la lucha contra la corrupción la captura en Puerto Rico del ex jefe de policía mexicano durante la presidencia de José López Portillo, Arturo Durazo.

El diario "El Nacional" afirma que "episodios como este son ejemplares para la causa de la moralización de nuestra administración y sociedad".

Por su parte "Excelsior" dice que "el arresto de Durazo comprueba que las autoridades mexicanas no quitaron el dedo del renglón en un caso que parecía había ya languidecido".

La detención de Durazo, ocurrida el viernes pasado

—Pasa a la página 27—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESPERAN VOTAR. San Pedro Sacatepéquez, Guatemala, Julio 2 (AP). Residentes locales formando fila ayer en esta ciudad, para votar en las elecciones de una Asamblea Constituyente. Al frente la catedral de la ciudad.

Más de 100 detenidos por "golpe" Bolivia

La Paz, julio 2 (AP). Más de un centenar de personas, entre ellas tres ex-ministros y varios oficiales del ejército y la policía, fueron apresados en las últimas horas por sus aparentes vinculaciones con el golpe de estado que fracasó el sábado en Bolivia.

Entre los detenidos figura el abogado Alfredo Arce Carpio, que fue ministro del Interior en el gobierno del general Hugo Banzer Suárez.

Se informó también del apresamiento de Marcelo Galindo de Ugarte, que fue ministro Secretario General durante el régimen del fallecido general René Barrientos Ortuño (1964-69) y de Enrique Crespo, ex ministro de Información del general Luis García Meza.

Aunque sin confirmación, se dijo que entre los militares detenidos figura el mayor de ejército

—Pasa a la página 19—

Conversaciones de EU y Rusia en Viena

Washington, Julio 2 (AP). Los negociadores norteamericanos irán a Viena a pedido de Moscú para conversar sobre los medios de prohibir las armas en el espacio, pero utilizarán la ocasión para hablar de reanudar las negociaciones sobre armas atómicas, dijo hoy el vocero de prensa de la Casa Blanca, Larry Speakes.

"Estaremos allí en Septiembre", dijo Speakes a los periodistas. Reagan,

que trató que el Kremlin abordara la cuestión de reanudar las conversaciones sobre armas atómicas, utilizó aparentemente una fiesta ofrecida anoche por la Casa Blanca para exponer la posición norteamericana al embajador ruso Anatoly F. Dobrynin.

Speakes se negó a revelar los temas abordados por Reagan y Dobrynin, pero dio que presumía que el tópico de las conversaciones

—Pasa a la página 11—

Inglaterra pedirá no inclusión España MCE

Londres, julio 2 (UPI). Un miembro del Parlamento pidió hoy que Gran Bretaña se oponga al ingreso de España al Mercado Común Europeo hasta que se establezca un tratado de extradición que permita a Scotland Yard arrestar a cinco individuos requeridos por un robo de 45 millones de dólares en oro y valores.

La prensa popular británica ha reaccionado airadamente, llamando a España "paraíso de ladrones", sede de la "costa del crimen", pidiendo acciones contra los cinco sospe-

chosos del robo, que viven en Marbella, y que a pesar de estar vigilados por la policía no se los puede arrestar porque el tratado de extradición con Gran Bretaña expiró en 1978.

El "Sunday Times" dijo que la falta de ese tratado impide el arresto de los bandidos millonarios, a los que se señala como autores del robo más grande en la historia británica, 6,800 barras de oro con un valor de 35 millones de dólares, realizado en noviembre en un depósito de la empresa Brinks Mat, cerca del aereo-

—Pasa a la página 27—



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MARCHA DE MINEROS. La Paz, Bolivia, julio 2 (UPI). Mineros bolivianos marchan hoy por una de las calles de la capital, La Paz, portando un retrato del

presidente Hernán Siles Suazo. La Unión de Trabajadores Bolivianos convocó la marcha en apoyo del presidente, quien fue secuestrado y liberado el sábado.